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общественной приемной депутата. 
Часть округа №13 - это еще и бывшая ста-

ница Соленовская. При непосредственном 
содействии депутата в 2020-м году в Соле-
новской был проведен ремонт освещения. 
Вместе с депутатом округа №23 Алексеем Ми-
саном Геннадий Кудрявцев помог установить 
в сквере  «Соленовский» футбольные ворота. 
Творческий коллектив дворца культуры бла-
годарен  Г.Г. Кудрявцеву и другим депутатам 
городской Думы за помощь в приобретении 
«одежды сцены» (кулисы, задник, напольное 
покрытие) для филиала МАУК ДК им. Курчато-
ва (пер. Ноябрьский,13 А).

ПОНЯТЬ 
ЧУЖУЮ БЕДУ

Людям импони-
рует активность, 
настойчивость де-
путата Кудрявцева, 
умение отстаивать 
интересы своих 
избирателей, доби-
ваться результата.  
Геннадий Кудряв-
цев  всегда готов 
оказать посильную 
помощь, если  это в 
его силах. 

Волгодонцы обращаются к
Г.Г. Кудрявцеву в тяжелых жизненных 
ситуациях, и он откликается на просьбы, а 
ведь понять чужую беду может только тот, кто 
способен ее чувствовать.

Каждую вторую и четвертую среду месяца 
депутат проводит личный прием граждан в 
общественной приемной по адресу: пр. Стро-
ителей, 13. Приходят жители не только округа 
№13, но и других районов города с самыми 
разными вопросами и обращениями. Геннадий 
Кудрявцев никого не оставляет без внимания. 

Приходить на помощь людям для депутата 
Кудрявцева – дело обычное. Геннадий Ген-
надьевич очень часто оказывает помощь нуж-
дающимся за счет личных средств.  На первом 
месте все, что касается здоровья: операции, 
дорогостоящее лечение. К нему обращаются 
и общественники, и родители талантливых де-
тей, и просто горожане, оказавшиеся в слож-
ной жизненной ситуации.

БЛИЖАЙШИЕ И 
ПЕРСПЕКТИВНЫЕ ПЛАНЫ

При поддержке депутата в округе проводит-
ся чествование ветеранов войны,  юбиляров, 
многодетных семей. Без участия депутата не 
обходится ни один праздник, ни одна памят-
ная дата. Конечно, новая коронавирусная ин-

 В ОКРУГЕ №13

ДЕПУТАТ КУДРЯВЦЕВ:
БЛАГОУСТРОЙСТВО ОКРУГА

За десять лет работы в местном парламенте 
Геннадий Кудрявцев немало сделал для бла-
гоустройства округа, решения злободневных 
социальных, бытовых вопросов его жителей. 
Он постоянно, что называется, держит руку 
на пульсе и знает, где и что требует его вме-
шательства и непосредственного участия.   По 
наказам избирателей в округе были заасфаль-
тированы внутриквартальные проезды во дво-
ре многоквартирных домов по пр. Строителей, 
бульвару Великой Победы, ул. Энтузиастов.  

К депутату стекаются все обращения граж-
дан. Он помогает во многом, особенно кон-
центрируясь на тех вопросах, которые сами 
жители решить не в силах. Проблемы, касаю-
щиеся ЖКХ, решаются вместе с руководством 
управляющей компании «Уют», с которым сло-
жились тесные, партнерские отношения.

Депутат вместе с активом регулярно вес-
ной и осенью проводит субботники на тер-
ритории микрорайона. И хотя пандемия 
внесла свои коррективы в общественную 
жизнь, недавно состоялся осенний суббот-
ник, высажены молодые деревца катальп у 

«СЛЫШАТЬ КАЖДОГО,  ПОМОГАТЬ ЛЮДЯМ»

фекция изменила нашу повседневную жизнь, 
но депутат старается, чтобы уважаемые люди 
не остались забыты и всегда могли рассчиты-
вать на его внимание и поддержку.

Скоро депутаты городской Думы приступят к 
обсуждению  городского бюджета-2021. В этом 
важном финансовом документе, по которому го-
роду предстоит жить  ближайший год, депутаты 
постараются учесть средства для реализации 
первоочередных и перспективных задач, необхо-
димых для развития города. В этом списке и «де-
путатские  средства» на благоустройство округов. 
Для того, чтобы реализовать все планы, этих денег 
недостаточно, но большое начинается с малого.

В ближайших планах депутата - поздравле-
ние многодетных матерей с  замечательным 
праздником Днем матери. А маленьких горо-
жан - с любимым праздником Новым годом. К 
ребятам придут с подарками от депутата Ген-
надия Кудрявцева Дед Мороз и Снегурочка. 

В перспективных планах — добиться выде-
ления средств на освещение в микрорайоне; 
отремонтировать и облагородить спортивные 
площадки в округе №13. С помощью коллег, 
партнеров и активистов депутат Геннадий Ку-
дрявцев  продолжит активную работу в округе.

Валентина НАЗАРОВА

ДЕПУТАТ ОКРУГА №13 ГЕННАДИЙ КУДРЯВЦЕВ ИЗБРАН 
В СОСТАВ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ СЕДЬМОГО СОЗЫВА. 

УЖЕ В ТРЕТИЙ РАЗ ГОРОЖАНЕ ДОВЕРИЛИ ГЕННАДИЮ 
ГЕННАДЬЕВИЧУ ПРЕДСТАВЛЯТЬ ИХ ИНТЕРЕСЫ В 

ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ ОРГАНЕ ГОРОДСКОЙ ВЛАСТИ, 
ВЫПОЛНЯТЬ ИХ НАКАЗЫ В ОКРУГЕ

 РЫНОК ТРУДА  НОВОСТИ

Итоги социально-экономического развития Волгодонска за 
девять месяцев обсудил координационный совет городской 
Общественной палаты. Несколько месяцев самоизоляции не 
прошли бесследно. По словам председателя ОП Людмилы Тка-
ченко, потери понесли многие сферы, в частности, мебельные 
производства, строительство, потребительский рынок. Толь-
ко общепит потерял в объемах до 47 процентов. Даже снизи-
лось потребление электроэнергии в связи с тем, что предпри-
ятия стояли. В целом в нынешнем году Волгодонск не выйдет 
на объемы 2019 года.

Но самая серьезная ситуация сложилась на рынке труда. Число 
зарегистрированных безработных с 1 апреля по 30 сентября вы-
росло в 7,8 раза! Если в конце марта было зарегистрировано 512 
безработных, то на 1 октября – 4004. Уровень регистрируемой 
безработицы составил 4,4 процента (в прошлом году - 0,6). Боль-
шинство безработных – более 59 процентов - это жители в воз-
расте от 25 до 40 лет. То есть самое трудоспособное население.

При этом вакансии есть, и даже более чем достаточно. По офи-
циальным данным центра занятости, на начало октября потреб-
ность в работниках составляла 2704 единицы. Это в первую оче-
редь рабочие специальности, следом идут врачи. В то же время 
высвободилась солидная часть людей, трудившихся на предпри-
ятиях и в организациях, которые вынужденно оптимизировали 
численность. А часть из них (например, объекты торговли и об-
щепита) вообще не открылись после локдауна.

И этих людей тоже нужно куда-то трудоустраивать. Очевидно, 
что необходимо усилить работу по профессиональному обуче-
нию. Например, за девять месяцев центр занятости смог обучить 
141 безработного, задействовать в оплачиваемых обществен-
ных работах 109 человек. Но этого мало. Общественная палата 
решила пригласить на следующее заседание координационного 
совета руководство службы занятости, чтобы более детально об-
судить проблему  безработицы.

В День народного единства Вол-
годонск подключился к общерос-
сийской акции взаимопомощи 
#МыВместе, и волонтеры  передали 
подарки и сувенирную продукцию 
горожанам из числа социально не-
защищенных категорий населения: 
многодетным семьям, одиноким 
старикам. В этой акции приняли 
участие и волонтеры культуры; они 
поздравили с праздником и вру-
чили подарки ветеранам и заслу-
женным работникам социальной 
сферы.

Празднование Дня народного 
единства в Волгодонске в этом году 
проходило преимущественно в он-
лайн-формате. Образовательные 
учреждения и учреждения куль-
туры на различных интернет-пло-
щадках проводили викторины, кве-
сты и конкурсы. В режиме онлайн 
прошел и большой праздничный 
концерт, который транслировался 
на  экране ДК  им. Курчатова и в ин-
тернете. 

ЧИСЛО БЕЗРАБОТНЫХ 
ВЫРОСЛО

ВОЛОНТЕРЫ 
ПОЗДРАВЛЯЛИ

ГОРОЖАН И ДАРИЛИ 
ПОДАРКИ

 ЭКОЛОГИЯ

Азовское море с каждым годом 
становится всё солонее, что при-
водит к снижению промысловых 
запасов рыбы, пишет ТАСС со 
ссылкой на учёных Азово-Черно-
морского филиала ФГБНУ «ВНИ-
РО» (АзНИИРХ). Причина  — ма-
ловодье, наблюдаемое в бассейне 
Дона в Ростовской области начи-
ная с 2007 года.

По словам учёных, ситуация с 
ростом солёности Азовского моря 
и Таганрогского залива усугу-
бляется отсутствием обводнения 
пойменных нерестилищ таких 
промысловых видов рыб, как лещ 
и тарань. В итоге их запасы суще-
ственно снизились.

- Запасы леща и тарани в послед-
ние годы находятся на стабильно 
низком уровне. С 2015 года вели-
чина запасов тарани снизилась с 
8,4 тысяч тонн до 2,2-2,9 тысячи 
тонн и в настоящее время не пре-
вышает 2 тысяч тонн. Запасы леща 
в последние годы составляют в 
среднем 500-600 тонн, — расска-
зали ТАСС в АзНИИРХ.

Рост солёности Азовского моря, с 
другой стороны, приводит к тому, 
что создаются более благоприят-

АЗОВСКОЕ МОЕ
РИСКУЕТ ОСТАТЬСЯ

 БЕЗ ТАРАНИ И ЛЕЩА

ные условия для морских промыс-
ловых видов рыб.

- В качестве положительного ры-
бохозяйственного эффекта от осо-
лонения вод Азовского моря мож-
но назвать лишь увеличение в нём 
промысловых запасов азовской 
камбалы-калкан, а также расши-
рение нагульного ареала морских 
видов рыб, таких как барабуля, 
ставрида, черноморские кефали и 
другие черноморские виды рыб, 
которые в весенне-летний период 
заходят на нагул в Азовское море 
из Чёрного, — говорят учёные.

Также из-за продолжающегося 
осолонения в Азовском море от-
мечается увеличение количества 
моллюсков — мидий и рапанов. 
Однако, как признают учёные, уве-
личение промысла морских видов 
рыб и моллюсков в Азовском море 
не компенсирует потери запасов 
пресноводных видов.

Напомним, в начале ноября Ми-
нистерство природы России пред-
ложило правительству создать 
новый федеральный проект, на-
правленный на предотвращение 
дальнейшего обмеления Дона. 
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